

Nueva mesa directiva SMIS 2008- 2009



En el auditorio José Luis Sánchez Bribiesca de la Torre de Ingeniería, el 22 de mayo se llevó a cabo el cambio de mesa directiva de la Sociedad Mexicana de Ingeniería Sísmica para el periodo 2008-2009. El doctor Luis Esteva Maraboto tomó la protesta de la nueva mesa que está integrada por:

- M en I Leonardo Alcántara Nolasco, Presidente
- Dra Consuelo Gómez Soberón, Vicepresidente
- M en I Antonio Zeballos Cabrera, Secretario
- Ing David Almora Mata, Tesorero
- Dr Carlos Valdés González, Ing Elisa Andrade Ocadiz, Dr Fco Leonel Silva y la Ing Citlali Pérez Yañez como vocales.

Felicidades a los nuevos integrantes de la mesa

Durante la ceremonia del cambio de mesa directiva de la SMIS también se llevó a cabo la conferencia *Performance based engineering - Then and now*, que impartió la doctora Anne S Kiremidjian, profesora de ingeniería civil y ambiental en la Universidad de Stanford.

En su exposición, la doctora Kiremidjian resaltó las contribuciones del doctor Emilio Rosenblueth y cómo éstas han afectado a la ingeniería basada en el desempeño aplicado al diseño sísmico de estructuras. Algunos de los tópicos que presentó dentro del contexto de la ingeniería basada en el desempeño fueron la investigación sobre modelos de temblores dependientes del tiempo, análisis de confiabilidad, diseño óptimo y decisiones bajo incertidumbre. Los conceptos involucrados en estos tópicos fueron ilustrados con ejemplos del trabajo del doctor Rosenblueth.

Durante su corta estancia, la doctora Kiremidjian tuvo una interacción importante con Luis Esteva, Gustavo Ayala, Mario Ordaz, Francisco José Sánchez Sesma y Eduardo Reinoso de la subdirección de estructuras.